



『もっと！！本野通信』

No.101

諫早市立本野小学校長 永井洋

2学期が終了しました

ふれあい会館前には、キラキラと輝くイルミネーションが設置され、年末を迎えたのだと改めて感じます。

今日は、2学期の締めくくり「終業式」でした。始業式で話したことの振り返りが主な内容でしたが、子どもたちが書いた「がんばり」や「チャレンジ」も紹介し、「チャレンジを続け、それを自分の力にすることの大切さ」を話しました。詳しくは裏面をご覧ください。

各担任からは、子どもたちに「冬休みの生活」をもとに指導がされています。是非、4月にお配りした「よくわかる 本野小学校」「本野っ子のきまり」と併せて、ご家庭でも今一度確認をしていただき声かけをお願いします。安全に、体調を崩すことなく年末年始を過ごしてほしいと思います。



よいお年をお迎えください

令和7年（2025年）も後、一週間余りです。子どもたちにとって、皆様にとって今年はどのような年だったでしょうか。学校では、子どもたちの元気な声と、明るい表情が多く見られた一年だったと思います。しかしながら、まだ課題、指導不足の面もあります。職員がチームとなり、「教育とは何か」に真摯に向き合い、お子様の成長を支えていきますので、新年もどうぞよろしくお願いいたします。



令和8年（2026年）は午年です。駿馬が天を翔るように、子どもたちが伸びていく年にできたらと思います。それぞれの家庭での、それぞれの年末年始を楽しみながら、この一年を振り返り、新たな年の目標や夢を話してみるのもいいですね。

3学期の主な予定

1月	2月	3月
8日：3学期始業式	6日：本野小入学説明会	10日：明峰中卒業式
13日：避難訓練	13日：明峰中入学説明会	17日：本野小卒業式
16日：6年学級分会	18日：授業参観・学級分会	24日：修了式・離任式
29日：3年社会科見学 (諫早美術歴史館)		

終業式での話

皆さん、おはようございます。今日で2学期が終わります。そして、2025年・令和7年もあとわずかです。2学期の始業式に話したこと覚えていますか？

①「実りの秋」です。秋から冬（2学期）にかけて、大きく成長し、できるようことを増やしましょうとお願いしました。さあ見てみましょう！！1学期のチャレボです！！そして次が、2学期終わりのチャレボです。みなさんの、新しくできるようになったこと、がんばったことでいっぱいになりました。とても嬉しいです。

②「チャレンジする心」です。「修学旅行・社会科、生活科見学・学習発表・小体連・音楽会」など、どの学年もたくさんの体験学習があります。この体験学習は教科書の勉強と同じようにとても大切です。色々な経験に挑戦しましょう。とお願いしましたがどうでしたか？挑戦できましたか？

少し振り返ってみましょう（各行事の様子をスライドで）

たくさんチャレンジできた人が多いようですね。嬉しく思います。

③「いじわるや、いじめ」についてです。2学期は、「本野小学校いじめ〇」になるように一人一人がよく考えてください。とお願いしました。どうでしたか？人権集会では皆さんはとても素晴らしい発表や学習をしました。その学びを覚えていますか？学級で守られていますか？わたしは、まだ「〇」になっていないと感じています。3学期は必ず「〇」にしましょう。約束です。

最後に皆さんに伝えたいことは、冬休みの過ごし方です。明日はクリスマスですし、お正月もあって、嬉しいことがたくさんありますね。親戚の人など、普段あまり会えない人にも会えるかもしれませんね。そんな楽しい時だからこそ「あいさつ」「運動」「メディア」「読書」を意識したり、安全に気を付けたりして生活してください。楽しい合間に勉強にも取り組めるといいですね。冬休みの間にしっかりとエネルギーとパワーを蓄えて、1月8日の始業式に元気に登校してください。最後に1年の終わりに日本人が行う挨拶で終わりたいと思います。

「よいお年をお迎えください。」